

„510 knackige Höhenmeter bis zum Bismarckturm“, Berglauf in Bad Dürkheim.

Geschrieben von: Stich Manuel
Dienstag, 29. Oktober 2024

(hei) Er zählt sicher zu den schwierigsten Wertungsläufen innerhalb des Pfälzer Berglaufpokals. Der Bad Dürkheimer Berglauf mit seinen 8,7 km Länge und den 510 kräftezehrenden Höhenmetern verlangt von allen Teilnehmer(innen) höchste Konzentration und brutale Kondition, denn der größte Teil der Strecke geht über steile, steinige, wurzelübersähte Bergpfade. Der LAC Bad Dürkheim war in diesem Jahr auch Ausrichter der pfälzischen Berglaufmeisterschaften. Tim Müller, sonst auf den flachen Distanzen zuhause, wagte sich als zum ersten Mal an einen solchen harten Run. Mit sehr guten 42,31 min gewann er den Pfalztitel in der MJU18. Natascha Hartl, eigentlich erfolgsverwöhnt, musste sich mit Platz 3 der W35 zufrieden geben. Auch Julia Schöffner schaffte es nicht ganz zum Sieg, in 50,55 min wurden sie Zweite der W40. Einen 2. Platz in der M60 sicherte sich auch Stephan Hammer in 55,38 min. Auf ihn ist immer Verlass, Werner Heiter ließ seinen M75-Konkurrenten keine Chance und erkämpfte sich in 58,26 min die Pfalzmeisterschaft im Berglauf. In 1.04,41h meisterte Peter Utzmann die schwierige Strecke und Harald Czenskowski kam in 1.06,09h im Ziel auf dem Bismarcksturm an.